



# Radtour auf der Vennbahn

## Aachen – Monschau – Luxemburg

<b>Nächster Reiseternin</b>	<b>Reisedauer</b>	<b>Reiseart</b>	<b>Reisepreis pro Person:</b>
10.06.2025 - 11.06.2025	2 Tage	Mehrtagesreise	Ab 349.-€

### Einleitung

Die Vennbahn ist eine historische Bahnstrecke, die ursprünglich von Aachen durch das Hohe Venn bis ins luxemburgische Troisvierges führte. Heute ist sie vor allem als einer der längsten grenzüberschreitenden Radwege Europas bekannt. Der Vennbahn-Radweg verläuft entlang der stillgelegten Gleise und bietet auf etwa 125 Kilometern eine abwechslungsreiche Strecke durch Belgien, Deutschland und Luxemburg. Dabei führt er durch malerische Landschaften, dichte Wälder und historische Ortschaften und eignet sich ideal für Freizeit- und Fernradfahrer, da die Trasse weitgehend steigungsarm ist.

### Reisedetails

1. Tag: Anreise nach Aachen und Radtour nach Monschau

Wir beginnen unsere zweitägige Radtour mit dem Bus und fahren nach Aachen, wo unsere Fahrt auf der historischen Vennbahnlinie startet. Diese alte Bahntrasse führt uns hinauf in das Hohe Venn, ein ausgedehntes Hochmoor, das sich durch seine seltene Flora und Fauna auszeichnet. Der Radweg, der größtenteils auf belgischem Boden verläuft, bietet uns herrliche Ausblicke auf diese einzigartige Landschaft, während wir durch Tunnel und über Viadukte radeln. Auf dem Weg nach Monschau passieren wir lebendige ehemalige Bahnhöfe und erleben die besondere Atmosphäre der Vennbahn. Am Nachmittag erreichen wir Monschau und beziehen unser Hotel. Der charmante Ort mit seiner historischen Altstadt und den traditionellen Fachwerkhäusern lädt zu einem entspannten Bummel ein.

Strecke: ca. 50 Rad-km

Höhenunterschied: 490 m

Schwierigkeitsgrad: mittel

## 2. Tag: Monschau – Troisvierges

Am zweiten Tag setzen wir unsere Radtour fort und radeln von Monschau weiter in Richtung Saint Vith in Belgien. Wir folgen weiterhin der Vennbahnlinie, die uns weiter in Richtung Ardennen führt. Der gut ausgebaute Radweg bietet uns stetige Ausblicke auf das Hohe Venn und bringt uns durch idyllische Täler und Wälder zwischen Eifel und Ardennen. Unsere Tour endet in Troisvierges, wo wir die Räder wieder verladen und uns auf den Heimweg machen.

Strecke: 77 Rad-km

Höhenunterschied: 590 m

Schwierigkeitsgrad: mittel



---

## Unterkunft

Das ACHAT Hotel Monschau liegt im Herzen der historischen Stadt Monschau, umgeben von der idyllischen Eifel-Landschaft. Es bietet moderne und komfortabel eingerichtete Zimmer sowie ein reichhaltiges Frühstücksbuffet. Das Hotel verfügt über Annehmlichkeiten wie ein hauseigenes Restaurant, eine Sauna und einen Innenpool, die Ihnen nach einem Tag voller Entdeckungen Erholung bieten.

---

## Leistungen

- Rötzel Haustürservice
  - Fahrt im modernen Fernreisebus
  - Transport der eigenen Fahrräder
  - Radtourenbegleitung
  - Radtransfers lt. Programm
  - Navigationsdateien für die individuelle Tourengestaltung
  - 1 x Hotelübernachtung mit Frühstücksbuffet
  - 1 x 3 Gängiges Abendmenü oder Buffet im Rahmen der Halbpension
  - Anfallende Kurtaxe/Bettensteuer
-

## Pakete

Titel	Preis p.P.
Doppelzimmer	ab. 349 €

---

Titel	Preis p.P.
Doppelzimmer mit Radabholung	ab. 349 €

---

Titel	Preis p.P.
Einzelzimmer	ab. 375 €

---

Titel	Preis p.P.
Einzelzimmer mit Radabholung	ab. 375 €

---

**Tel. 0224891710** | [info@roetzel-reisen.de](mailto:info@roetzel-reisen.de)

** RÖTZEL REISEN**

Rötzel Reisedienst OHG

Heilig-Kreuz-Straße 25

53773 Hennef-Süchterscheid